

## Bescheinigung zur Kenntnisnahme

Graz, am 10.05.2019

### Übertragung des Betriebes der CMB Maschinenbau & Handels GmbH FN 039631g auf die Christof Systems GmbH FN 374959k

Sehr geehrte Geschäftspartner,

wir möchten Sie darüber informieren, dass der Betrieb der CMB Maschinenbau & Handels GmbH wurde in die Christof Systems GmbH eingebracht, die im Firmenbuch des Landesgerichtes Graz unter FN 374959k mit dem Sitz in 8051 Graz und der Geschäftsanschrift in 8051 Graz, Plabutscherstraße 115 eingetragen ist.

Wir teilen Ihnen daher mit, dass sämtliche Rechtsbeziehungen des Betriebs CMB Maschinenbau & Handels GmbH, gemäß den Bestimmungen des § 38 UGB, auf die Christof Systems GmbH übergegangen sind.

Daher bitten wir Sie um Beachtung der neuen Firmenanschrift:

Christof Systems GmbH  
Plabutscherstraße 115  
8051 Graz

Mit der Bitte um Kenntnisnahme verbleibt die Geschäftsführung mit freundlichen Grüßen



Heinz Kaller



Wolfgang Nestler

To whom it may concern

Graz, 02.05.2018

**Implementation of the CMB Maschinenbau & Handels GmbH FN 039631g to Christof Systems GmbH FN 374959k**

Dear Business Partners,

We may inform you about the implementation of the company CMB Maschinenbau & Handels GmbH into the company Christof Systems GmbH, which is registered in the Commercial Register of the Regional Court of Graz under FN 374959k with the seat in 8051 Graz and the business address in 8051 Graz, Plabutscherstraße 115.

All legal relationships of CMB Maschinenbau & Handels GmbH have been transferred to Christof Systems GmbH in accordance with the provisions of § 38 UGB.

Therefore, we ask you to observe the new company address:

Christof Systems GmbH  
Plabutscherstrasse 115  
8051 Graz

We kindly ask you to take note of these changes and look forward to a good continuing business connection.

Wit kind regards,



Heinz Kaller



Wolfgang Nestler